



Kapolda Sulsel Kunjungi Polres Pelabuhan Makassar, Tekankan Peningkatan Kepercayaan Publik terhadap Polri

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INFORMAN.ID

Feb 12, 2025 - 22:03



*Kapolda Sulsel Kunjungi Polres Pelabuhan Makassar, Tekankan Peningkatan Kepercayaan Publik terhadap Polri**

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudhiawan, melaksanakan kunjungan kerja di Polres Pelabuhan Makassar, Rabu (12/2/2025).

Kedatangan Kapolda Sulsel di Polres Pelabuhan Makassar disambut dengan upacara adat yang diawali dengan pemasangan salempang sarung oleh Kapolres Pelabuhan Makassar, AKBP Restu Wijayanto, S.I.K. Sementara itu, Ny. Yunita Yudhiawan menerima buket bunga dari Ketua Bhayangkari Cabang Pelabuhan Makassar, Ny. Ruthi Restu, dilanjutkan dengan Jajar Kehormatan yang dilakukan oleh personel Polres Pelabuhan Makassar.

Kunjungan ini turut dihadiri sejumlah pejabat utama Polda Sulsel yaitu, Irwasda, Karorena, Karosdm, Karolog, Dirlantas, Dirpolair, Dirbinmas, Kabidtik, Kabidhumas, Kabidkum, Kabiddokkes, Kabidpropam, dan Dansat Brimob Polda Sulsel.

Dalam arahnya, Kapolda Sulsel menekankan pentingnya peningkatan sistem "Cooling System" untuk memperkuat kepercayaan publik terhadap Polri. Hal ini meliputi optimalisasi pelayanan publik dan penegakan hukum yang profesional, serta memastikan bahwa setiap anggota Polri menjalankan tugasnya dengan baik dan menghindari pelanggaran.

Kapolda juga mengingatkan pentingnya menjaga citra Polri di mata masyarakat dengan cara memberikan pelayanan yang tulus dan tidak menyebarkan berita hoaks mengenai kinerja kepolisian. Selain itu, ia menegaskan bahwa pengelolaan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) adalah tugas utama Polri, yang dapat dilakukan melalui optimalisasi peran Bhabinkamtibmas dalam mendukung program ketahanan pangan pemerintah.

Lebih lanjut, Kapolda Sulsel menekankan pentingnya peningkatan keimanan, pencegahan gangguan kamtibmas, penguasaan teknologi, serta pencapaian target operasional yang maksimal.

Salah satu program yang didorong dalam kunjungan ini adalah pemanfaatan lahan untuk budidaya jagung yang diawasi oleh Polisi Penggerak. Hasil dari program ini nantinya akan disalurkan untuk membantu anak-anak stunting di wilayah Polres Pelabuhan Makassar melalui program makan siang bergizi gratis. (*)